



宮城県 春号

岩出山高等学校

学校便り

校訓

ひょうたん池

志 和 道
こころざし
わ みち



岩出山高等学校学校便り 令和6年度 第1号

令和6年6月11日発行

3月下旬は肌寒い時期もありましたが、4月になると一気に暖かくなってきました。3年生が卒業して少し寂しくなった校舎には45名の新入生が加わり、再び活気に満ちてきたように感じます。今年度の始業式、入学式は4月8日の月曜日でした。月曜日スタートは新入生にとっては少し疲れたかもしれませんが、今年度も岩出山高校で頑張る生徒たちの様子を地域の皆様にお届けしていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

～令和6年度のスタート～

今年度は、1年生45名、2年生43名、3年生28名の全校生徒116名でスタートします。令和4年度入学から1学級減となっていたのですが、今年度で全学年が2クラスとなりました。

4月8日（月）には始業式と入学式を行いました。新入生の皆さんは新たな環境に期待と不安でいっぱいだと思います。2年生はいよいよ学校の中心になりますね。総体が終わると部活動では最上級生になります。岩高の雰囲気を作る中核の学年であるという自覚をもって学校生活を送ってほしいと思います。



3年生は何をやるにしても「高校生活最後の・・・」という枕詞がついてきます。高校生活に悔いを残さないように精一杯取り組むとともに、卒業後の自分の姿をイメージして進路目標の達成にも取り組まなければなりません。「高い志」と「折れない心」をもって最後の一年を過ごしていきましょう。

～1学年地域探訪～



1学年では、4月18日（木）の総合的な探究の時間を利用して地域探訪を行いました。城山公園の伊達政宗像や岩出山交番脇の松尾芭蕉像、有備館などをめぐり、岩出山地域の特徴や歴史を学びました。暖かな春の日差しの中、生徒たちは熱心にメモを取りながら楽しそうに探索していました。



～楽天イーグルス学校観戦ツアー～

5月15日（水）には、楽天イーグルス学校観戦ツアーに参加しました。この行事は楽天イーグルスが毎年高校や専門学校などをデーゲームの試合観戦に招待するイベントです。岩高は昨年から参加しています。



当日は天気にも恵まれて絶好の野球観戦日和となりました。試合開始に先立って、学校対抗リレーを行いました。岩高は予選第2組に登場しました。リレーは明らかなフライングの状態一度ストップがかかったものの、そのまま成立となってしまう残念ながら予選突破とはなりませんでした。

試合は楽天が1回に2点を先制しましたが、最後はソフトバンクに逆転されてしまいました。試合が長引いたために試合終了までは観戦できませんでしたが、生徒たちは日常では味わえない経験ができて大変楽しそうに過ごしていました。

～地域との連携～

岩出山高校には魅力化委員会という組織があります。地域へのイベントやボランティア活動に積極的に参加する、地域の皆様のご助言をいただきながら自分たちがやりたいことを形にしていく活動をとおして、地域に愛される生徒を育てていきたいという思いが込められています。



今年度は5月5日に有備館で行われたこどもの日のイベントに合わせて、茶亭にてカフェを開催しました。天候にも恵まれ、飲み物は120杯、菓子は30個完売という盛況でした。また、トラストセンター岩出山店とのコラボレーション企画で、弁当メニューの開発企画が進行中です。ほかにも様々な地域の皆様との連携をさせていただく予定です。

～地区総体・県総体～

大崎地区総体は5月11日（土）、12日（日）に行われました。残念ながら上位進出や予選突破は果たせませんでしたが、生徒たちは日頃の練習の成果を発揮しようと一生懸命に大会に臨んでいました。



5月24日（金）～27日（月）には陸上県総体が、6月1日（土）～3日（月）には他の種目の県総体が行われました。陸上部のほかには弓道部とバドミントン部が参加しました。仙台地区の学校との対戦はなかなか厳しいものがあり、精一杯の頑張りを見せたものの予選突破はなりませんでした。



全学年が2クラスとなった現在、本校の運動部は、陸上部、卓球部、バドミントン部、弓道部、ソフトテニス部の5つとなってしまいました。団体戦に出場するのが難しい部もあります。そんな中でも一生懸命に活動している生徒たちに心からエールを送りたいと思います。

